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保護者の皆様へ
「教育活動アンケート」の集計結果について

　過日は、ご多用な中、学校教育アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。アンケートの集計結果
を、お知らせいたします。この結果を、本校の教育活動改善の資料とさせていただき、来年度の計画に生かしてまい
ります。今後とも、ご理解・ご支援の程よろしくお願いいたします。

１　学校が出す便りやホームページの内容は適切である。
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２　学校は子供の安全確保（登下校・校内生活）に努めてい
る。
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３　保護者の意見が教育活動に生かされている。
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４　授業参観等の学校公開日の回数・方法は適切である。
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５　学校は心の教育を熱心に行い、いじめのない学校をめざ
して取り組んでいる。
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６　学校の行事は、行事の数や時期、内容等が適切である。
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７　学校は、家庭・地域と連携して教育活動を進めている。
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８　子供は元気に学校へ通っている。
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９　子供は自分の学級は楽しいと言っている。
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１０　子供は授業がわかりやすいと言っている。
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１１　子供は家庭学習の習慣が身についている。
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１２　子供は挨拶がきちんとできている。
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来年度に向けて
１　行事・授業参観について
  　行事や授業参観に多くの方の参加をいただき、ありがとうございます。授業参観を１週間単位で計画してほしいという要望がありました。１１月
に学校公開週間を設けたのですが、参観者が少なく教室に入り辛いという声も聞かれました。１時間単位、１日単位、１週間単位の授業参観を今
後も計画して参りたいと思います。なお、参観日に限らず、いつでも学校においでいただき気軽に参観いただければ幸いです。
  　また、行事については、様々な体験を通して児童がより成長できるようにと考え計画実践しています。日常の学習とのバランスを考えながら、
今後も改善しながら年間計画に盛り込んでいきます。
２　学習について
　　「宿題の量を学年内で統一してほしい」「発展的な学習も取り入れてほしい」「授業の進度を学年内でそろえてほしい」などの意見がありまし
た。本校の児童は全体的には県や全国の学力と差はありませんが、個々に応じた支援のあり方が今後の課題となっています。すべての児童に
確かな学力を身に付けさせる努力をして参りたいと考えています。
３　学校・家庭との連携について
　　ホームページや学年通信、連絡帳での情報発信について建設的なご意見をいただきうれしく思います。緊急メールについては必要な情報を
精選して配信しているつもりですが、周辺の学校と比べ情報量が少なく、配信も遅いという意見がありました点は改善したいと思います。日々の
学校生活の様子については、黒田小ホームページ「校長室より」を毎日更新するなどして情報提供に努めておりますのでご覧いただけると幸いで
す。また、学校側の対応については、なお一層誠意を持って対応できるように努めて参りたいと思います。
４　安全について
　　本年度より常時北門を閉鎖することにしました。ただ、給食物資の搬入や来校者に備えて施錠はしてありません。防犯カメラを要望するご意見
もありましたが、多額の予算をともない、現時点では常時モニターを監視することも困難な状況です。来校者に対してはプレートを付けていただく
と共に来校者に対してこまめに言葉掛けをするなどして不審者対策を行っています。また、通学路での工事についてはかなり広範囲で行われて
おり、代替の安全な通学路が確保できないために、工事業者に安全確保を要請すると共に職員が可能な範囲で引　率下校をしています。
５　その他
　　「家庭でしつけ、学校で学び、地域で見守る」という言葉があります。学校では確かな学力を育成することはもちろんのこと、豊かな心の育成や
自己肯定感を高めることにも力を注いでいます。今後とも、家庭、学校、地域が一体となり、子供たちの健全育成をめざしてご理解、ご協力をよろしくお

※　　昨年度までと同じ質問項目のみ、昨年度までのデータと比較できるようにしてあります。
※  　調査１の１７年度質問項目は「学校が出す便り（保護者向けプリント・学年通信等）の内容は適切である」として調査。

１３　子供は社会生活のルールやマナーを身につけている。
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１４　子供は人に優しく思いやりのある子に育っている。
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１５　先生は子供をよく理解してくれている。
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１６　先生は子供のことについて相談に適切に応じてくれ
る。

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

H19

H18

H17

１７　学校への電話や学校へ訪問した際など、職員の
対応  は適切である。
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１８　学年費等の徴収金は適切で購入した教材は有
効に活用されている。

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

H19

１９　黒田小サロンの活動を知っている。
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２０　緊急メールに登録している。
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